

Asso3D

Défense du val de Dronne et de la Double

Lieutenant-colonel Louis Pauty
Commandant le groupement de
gendarmerie de la Dordogne
58, boulevard Bertran-de-Born
24000 Périgueux

Saint-Aulaye-Puymangou, 10 septembre 2019

Mon Colonel,

Lors de la manifestation du 24 août 2019 organisée par Asso3D à Saint-Aulaye, vous avez porté à ma connaissance que le préfet désapprouvait qu'un officier général en retraite puisse critiquer l'Etat.

Dois-je rappeler que j'agis au nom de l'association et non à titre personnel et que je ne mets pas mon grade en avant ?

Asso3D s'efforce depuis 2013 de respecter dans ses prises de position deux principes : exactitude et référencement des propos, respect des personnes.

L'action que je mène au sein de l'association est conforme à son objet, défendre le val de Dronne et la forêt de la Double. De la même manière, le collectif Forces Périgord n'a d'autre objectif que de défendre le Périgord.

J'ajoute que je suis, au sein du bureau de l'association, celui qui exprime généralement les positions les plus modérées.

Et il ne vous aura pas échappé que le soutien à notre action est général et manifeste sur l'ensemble de la Dordogne (et au delà).

Nous agissons pour l'intérêt général et il n'y a pas matière à tenter de nous empêcher de le faire.

Veillez agréer, Mon Colonel, l'expression de ma considération très distinguée.



Thierry Bonne
Président